

FDP MTK

OFFENER BRIEF AN MINISTERIN KÜHNE-HÖRMANN UNSERES MITGLIEDS DR. WOLFGANG TISCHLER

03.09.2017

Sehr geehrte Frau Ministerin Kühne-Hörmann,

an deutschen Gerichten fehlen viele Richter; außerdem fehlen in der Bundesrepublik Deutschland viele Staatsanwälte.

Das geht aus einer internen Statistik der Bundesländer hervor, die dem SPIEGEL vorliegt. Teils drastisch unterbesetzt sind vor allem die Gerichte in Niedersachsen, Bayern und Hessen!

In einer noch unveröffentlichten Umfrage des Instituts für Demoskopie Allensbach klagen 72 Prozent der Richter und Staatsanwälte, dass sich die Bedingungen für eine gute Rechtsprechung in den vergangenen Jahren verschlechtert haben. 85 Prozent beurteilen die personelle Ausstattung der Gerichte als "schlecht".

Lesen Sie den vollständigen Text hier....

[II. Offener Brief an die Hessische Ministerin der Justiz Frau Eva Kühne](#)

